
 

 

 

ASSEMBLEA YCPA DEL 29 GIUGNO 2024 

COMUNICAZIONE INTEGRATIVA DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

Punta Ala, 26 giugno 2024 

 

Gentili Soci, 

questo Consiglio, anche in seguito alle numerose sollecitazioni, ai confronti ed ai suggerimenti di alcune parti 
del corpo sociale, ha ritenuto necessario, dopo la convocazione della Assemblea, approfondire i temi più 
importanti che sono all’ordine del giorno e che si rivolgono alla salvaguardia della nostra Associazione. 

Per fare questo il Presidente insieme ai due vice-presidenti ha, tra le altre cose, richiesto un incontro al 
Presidente della Federazione Italiana Vela, Dottor Francesco Ettorre. 

Tale incontro è avvenuto in data 21 giugno u.s. presso la sede FIV di Genova. 

Il Presidente ed il Segretario Generale Avv. Volandri si sono dimostrati disponibili ad ascoltare i nostri quesiti 
ed hanno suggerito alcune possibili soluzioni affinché il nostro statuto possa essere depositato nel rispetto 
degli ultimi indirizzi che sia il Ministero che la FIV stessa hanno dato. Confermando la necessità di rimuovere 
la previsione di esenzione delle quote sociali per qualsiasi categoria dei Soci. 

La Federazione si è detta anche disponibile a farci pervenire un parere scritto di congruità sul testo 
“modificato” entro la data del 29 giugno. 

Ci pare quindi indispensabile comunicare a tutto il corpo sociale che in seguito al citato incontro con la 
Federazione Italiana Vela, la precedente proposta di modifica dello statuto, già trasmessa alla Vostra 
attenzione, dovrà essere rivista poiché considerata non in linea con le nuove normative in alcuni suoi punti.  

Tale ulteriore revisione, che alleghiamo alla presente comunicazione, riguarda in particolare l’Art. 7 e l’Art. 12 
del nostro statuto. 

Poiché la revisione interessa la “esenzione delle quote sociali” citata nell’Art 7 a favore dei Soci Benemeriti, il 
Consiglio si è adoperato per raggiungere una intesa sul principio di indirizzo del contributo dei Soci Benemeriti 
da richiedere negli anni a venire. 

Contributo che senza dubbio è considerato oramai indispensabile per garantire al Club, anche nel futuro, la 
propria sostenibilità così come fu originariamente garante della realizzazione della nuova sede. 

A tale fine quindi si allega alla presente comunicazione la proposta, che sottoporremo alla attenzione 
dell’Assemblea, ove si individuano le quote proposte a seconda del periodo in cui ciascun Socio Benemerito 
ha acquisito tale titolo.  

La differenziazione cerca di trovare un equilibrio tra coloro i quali hanno acquisito il titolo di Socio Benemerito 
da molti anni e chi, invece, lo ha fatto solo più recentemente. 

 



 

 

 

Questa proposta, ci pare essere la più ragionevole possibile nell’intento di consentire in primis di adeguare lo 
statuto al fine di poter mantenere il nostro Club all’interno delle Associazioni Sportive Dilettantistiche ed 
inoltre per garantire un contributo economico certo a sostegno del nostro sodalizio, uno dei più stimati in 
Italia, che ha bisogno di continuare a sviluppare le attività per cui è nato con ogni possibile sforzo per 
raggiungere gli obiettivi che deve poter perseguire. 

Confidiamo quindi in ogni ragionevole sforzo dell’intero corpo sociale affinché gli intenti di questo Consiglio 
possano produrre quanto sperato per salvaguardare l’integrità ed il futuro della nostra Associazione a poca 
distanza dai suoi cinquanta anni dalla fondazione. 

 

Il Consiglio Direttivo 

 


